

TRANSPORTS

COLMAR-BREISACH

CGT Cheminots : « Ne dilapidons pas l'argent public »

Le Syndicat des Cheminots CGT de Colmar et environs réagit à la réalisation d'une étude régionale sur l'amélioration de la liaison par bus Colmar-Breisach (DNA du 31 mars). « La région Grand Est se lance dans une étude de faisabilité pour plus de 300 000 € afin de faire circuler des bus à haut niveau de service entre Colmar et Breisach. Alors que le transport ferré se développe côté allemand, la nouvelle Région préfère développer le transport routier. Pourquoi dépenser autant d'argent public pour faire circuler des bus alors que la voie de chemin de fer existe entre

Colmar et Volgelsheim ? Toutes les études démontrent que le train est plébiscité au détriment du bus. Les usagers de la ligne Colmar-Metzeral se sont manifestés à plusieurs reprises dès que les élus et la SNCF voulaient remplacer les trains par les bus. S'ils ne s'étaient pas battus, ça ferait longtemps que les trains auraient disparu. Si la Région persiste à vouloir effectuer une étude sur les transports entre Colmar et Breisach, il faudrait qu'elle y intègre le train et, pourquoi pas, une nouvelle ligne Metzeral-Munster-Colmar-Freiburg, sans oublier le trafic fret. »

EDUCATION Le lycée du Pflixbourg à l'école Pfister

Les lycéens s'occupent des jeunes pousses



Pour une fois qu'on peut se salir les mains. PHOTO DNA

Jeudi matin, les élèves en première bac pro horticulture du lycée agricole de Wintzenheim se sont rendus à l'école maternelle Pfister, à Colmar. Ils ont initié les élèves de petite et moyenne section à la plantation, en vue de la fête des mères.

Grâce à la venue de leurs aînés du lycée du Pflixbourg, les élèves de petite et moyenne section de l'école Pfister vont pouvoir découvrir l'évolution d'un plant jusqu'à la fleur. Les lycéens ont ramené les terreaux et les plantules produits par le lycée et ont encadré les plus petits lors d'une séance de jardinage qui a duré une heure. La timidité des maternelles est vite passée quand ils ont pu mettre les mains dans la terre. Pendant le mois qui suit, les jeunes élèves s'occuperont et arroseront leur plante pour voir pousser le fruit de leur travail, qu'ils pourront ensuite offrir à leur maman

pour la fête des mères. Le projet est à l'initiative de Delphine Froehly, professeur au lycée du Pflixbourg, dont la fille est en maternelle à Pfister. Pendant une heure, les lycéens du Pflixbourg sont passés de l'autre côté de la barrière pour apprendre quelque chose à leurs cadets. « Ils sont plus impressionnés que les petits », s'est amusé l'un des professeurs accompagnateurs. « Au début, on appréhendait un peu, mais en fait c'est vraiment bien de leur apporter quelque chose », ont souligné Aurélie et Pauline, deux élèves de 1^{re}. Quelques mètres plus loin, Olivier aide trois petits à arroser leur plante. « J'ai l'habitude d'être avec des enfants donc ça ne m'a pas dérangé. C'est sympa ; ça nous permet de sortir des cours normaux. » La séance s'est terminée autour d'un bon goûter. Au cours de cette matinée, tout le monde aura appris quelque chose ; les petits comme les grands.

A NOTER

JEUDI 28 AVRIL

Soirée Afterwork Formation

Vous avez fait de votre avenir professionnel une de vos priorités ? Rendez-vous jeudi 28 avril, de 17 h à 20 h, à la « soirée Afterwork Formation » du Pôle Formation CCI Colmar ! Au programme : rencontres, échanges, conférence axée sur la recherche d'emploi, et bien entendu découverte des formations courtes et des parcours diplômants. L'entrée est libre à tous.

► **Découverte des formations :** développement commercial, langues étrangères, informatique, Web, CAO, qualité, contrôle de gestion... la « soirée Afterwork Formation » est l'occasion de découvrir toutes les formations, courtes ou diplômantes de bac + 2 à bac + 4 ! Une équipe d'experts sera là tout au long de la soirée pour aider à trouver la formule adaptée à chaque

situation professionnelle et personnelle.

► **A 18 h conférence :** *Et si je changeais de job ?* Comment bien penser une réorientation professionnelle ? Quelles sont les étapes clés pour optimiser les chances de succès de ce nouveau projet ? Qui peut aider à le faire avancer ? À quoi sert le CEP, le fameux Conseil en Évolution Professionnelle introduit par la récente loi sur la formation ? Pendant cette conférence, des témoins partageront leurs expériences : reconversion à 360°, création de leur entreprise, changement de vie... Avec la participation du Fongécif Alsace.

Soirée Afterwork Formation, jeudi 28 avril de 17 h à 20 h, au Pôle Formation CCI à Colmar.
Entrée libre. Pour la conférence, inscription souhaitée : www.pole-formation-cci.fr
Infos au 03 89 20 22 00 - formation@colmar.cci.fr

DANSES LATINES École de l'Asptt

Alessia et Mathieu, champions de France

Alessia Burzese et Mathieu Eggemann-Taisne ont décroché le titre de champion de France 2016 en danses latines samedi dernier à Muret, près de Toulouse. Le jeune couple, qui ne renâcle pas au travail, est promis à un brillant avenir.

LE TITRE DE CHAMPION de France a été décerné par la Fédération Française de Danse à ces deux compétiteurs méritants et adhérents depuis plus de cinq ans à l'Asptt Colmar Danse.

Alessia et Mathieu, âgés de 10 ans tous les deux, ont commencé la danse sportive de compétition en catégorie « danses latines » à l'âge de 5 ans. Ils ont participé à leur première compétition le 24 avril 2012 à Bourg-en-Bresse.

Les deux champions pratiquent cette discipline sportive avec motivation et talent à la section danse de l'Asptt Colmar sous la houlette de leur coach, Dimitri Boog. Pendant leurs cinq an-



Alessia Burzese et Mathieu Eggemann-Taisne. DR

nées de compétition, ils ont décroché déjà de nombreux podiums et de nombreux titres.

Le palmarès d'Alessia et Mathieu est éloquent. En 2012, meilleur Baby Talent Alsace. En

2013, meilleur Baby Talent France, champions d'Alsace « danses latines » ; première place à Mouans-Sartoux, Paris, Schiltigheim et Saint-Etienne. En 2014, le couple est meilleur Baby Talent France, vice-champion de France et champion d'Alsace « danses latines ». En 2015, ils sont champions d'Alsace « danses latines », 3^{es} au championnat de France, 1^{re} place à la Saphir Cup de Pontault-Combault, 1^{re} place en Suisse en compétition internationale. Et enfin, en 2016, ils sont champions de France « danses latines » à Muret. Par ailleurs, deux autres couples colmariens se sont distingués lors de cette compétition. Il s'agit de Lilou Schwartz et Gary Mundel qui obtiennent la 4^e place dans la finale des « Juniors 1 », ainsi que de Pernelle Kessler et Mickaël Kaysianik qui glanent la 5^e place dans la finale des « Juniors 1 ».

► **Contacts Asptt Colmar Danse :**
06 85 68 31 88 - boog.yves@gmail.com

RÉCEPTION Hôtel de Ville

Les élèves finlandais du Kannaksen Lukio à Colmar



Les élèves finlandais, les élus et les acteurs de ces rencontres binationales. PHOTO DNA

Vendredi après-midi, 23 élèves du Kannaksen Lukio et leurs professeurs Teija Komulainen, Petra Lonka et Päivi Teutari de Lahti, en Finlande, ont été les hôtes de la mairie de Colmar à l'occasion d'une réception.

LE LYCÉE CAMILLE-SÉE colmarien, représenté par les professeurs François Dillmann et Natasha Hansen, est partenaire depuis l'année scolaire 2013/2014 avec le Kannaksen Lukio. Les jeunes élèves ont été accueillis par l'adjointe Claudine Ganter qui représentait le maire, entourée de plusieurs adjoint(e)s et membres du conseil municipal. La direction de la coopération était représentée par Marc Lischer, et celle des Amis du jumelage par son président, David Mallen. Jean-Claude Geiller, président de l'office municipal des sports (OMS), a également assisté à la réception. Dans l'allocution de bienvenue l'adjointe, après

avoir cité les atouts de la cité de Bartholdi, a rappelé que ces rencontres régulières entre élèves de pays différents contribuent à cultiver la paix. Mais elles représentent aussi des opportunités de formation et des perspectives d'avenir.

Rédaction commune d'un magazine bimensuel

La traduction simultanée en anglais, véritable outil de communication, a favorisé les relations. Vingt élèves de 1^{re} ES/L du lycée Camille-Sée participent à différentes activités, lors de ce second cycle d'échange intitulé « We are Europe... 2 (too) ». Les élèves français et finlandais travaillent ensemble tout au long de l'année scolaire à travers la plateforme eTwinning mis à la disposition des écoles par l'Union Européenne. Mais les temps forts sont, bien entendu, les deux rencontres en France actuellement, puis en Finlande en décembre 2016. Le projet est organisé autour de la rédaction commune d'un magazine

bimensuel portant sur des thématiques variées, mis en ligne sur la plateforme et publié sur le site du lycée.

A l'occasion des deux rencontres, les élèves réalisent une édition spéciale en format vidéo de leur production, préparée en amont en collaboration virtuelle. Parallèlement, des visites sont organisées par le lycée et les familles, notamment à Colmar celle de la vieille ville, des musées Unterlinden et Bartholdi, du château du Haut-Koenigsbourg ou des institutions européennes à Strasbourg. En décembre, lors du prochain voyage en Finlande, les élèves pourront visiter Lahti et ses équipements de sports d'hiver, dont un impressionnant tremplin de saut à ski, ou encore la capitale Helsinki, située 100 km au sud. La découverte d'un autre mode de vie va les surprendre avec, par exemple, des repas pris plus tôt ou un système éducatif qui fait l'admiration de toute l'Europe. ■

EN BREF

Assemblée de l'amicale Cybernautes

Tous les membres de l'amicale Cybernautes de Colmar sont conviés à l'assemblée générale ordinaire de l'amicale qui se tiendra vendredi 29 avril, à 20 h précises, à la Maison des Associations (La Manu), bâtiment d'accueil - 1^{er} étage - 6, route d'Ingersheim.

Le 6 mai, écoles fermées

Après concertation entre l'Inspection d'Académie, l'Inspection de l'Éducation nationale et la Ville de Colmar, les écoles maternelles et élémentaires publiques de Colmar seront fermées vendredi 6 mai prochain.